

Fahrzeugbergung zwischen Groß Gerungs und Thail

Am 31.01.2011 um 13:05 Uhr wurde die FF Groß Gerungs zu einer Fahrzeugbergung zwischen Groß Gerungs und Thail alarmiert. Umgehend rückten die Mitglieder der Feuerwehr mit Rüst, Kommando und Abschleppanhänger aus. Am Einsatzort angekommen fanden die Mitglieder ein in der Wiese am Dach liegendes Fahrzeug vor.



Das KFZ wurde mittels Kran aufgestellt und abtransportiert. Nach etwas mehr als 1 Stunde konnte die Feuerwehr einrücken und die Einsatzbereitschaft herstellen.





Text: Christoph Bretterbauer
Fotos: Stefan Faltin



Diese Seite wurde zum letzten Mal bearbeitet am: Mittwoch, 02. Februar 2011
Copyright: Bezirksfeuerwehrkommando Zwettl - Alle Rechte vorbehalten!